

CLIC...CLAC

Une retraitée avignonnaise célèbre une Roubaisienne

■ ■ ■ Pas moins d'un livre... Institutrice en retraite installée à Villeneuve-lez-Avignon, Christine Belsœur ne lésine pas sur les moyens pour témoigner de tout le bien qu'elle pense de son amie la Roubaisienne Yvonne Delemotte. En toute logique les deux femmes auraient pu ne jamais se rencontrer. C'est la CFDT qui constitue leur trait d'union. Yvonne, le certificat d'études primaires en poche, rentre très vite à l'usine dans les années 60. Femme d'action qui n'a pas la langue dans sa poche, elle est de toutes les luttes syndicales roubaisiennes de l'époque avant de se trouver propulsée dans les instances confédérales de la CFDT au temps d'Edmond Maire. C'est là que Christine Belsœur a sympathisé avec Yvonne dont elle fut l'assistante de 2002 à 2006. *Une vie ouvrière* c'est l'itinéraire d'Yvonne écrit par Christiane et édité chez l'Harmattan. La seconde viendra le dédicacer le 17 juin de 12 h à 15 h au Furet et en discuter le lundi 20 mai avec des militants de la CFDT. ●

LA RUMEUR DE LA VILLE

« Une vie ouvrière » au Furet de Roubaix

Christine Belsœur (notre photo) sera au Furet de Roubaix vendredi de 12 h à 15 h pour présenter son livre *Une vie ouvrière* qui raconte le parcours d'Yvonne Delemotte, « née dans une famille d'ouvriers du textile, dans un quartier de courées à Roubaix, sans eau et sans électricité. Elle découvre le monde du travail à 14 ans, devient mère à 16 ans et



croise la CFDT à laquelle elle adhère. Elle franchit tous les stades de responsabilités syndicales pour devenir en 1989 secrétaire générale de la fédération habillement-cuir-textile. Elle se présente aux élections municipales de Wattrelos ainsi qu'aux élections cantonales. Au congrès de la CFDT en 2002, elle intègre la commission exécutive de la confédération CFDT, alors que François Chérèque devient le secrétaire général de l'organisation syndicale. » Christine Belsœur a rencontré Yvonne Delemotte en 2002 et travaillé à ses côtés au sein de la CFDT. Elle témoigne dans ce livre d'un destin hors du commun. Elle présentera également son livre aux militants CFDT roubaisiens le lundi 20 à 18 heures.

Christine Belsœur pour la printemps arabe